



平成28年11月1日
石川県立松任高等学校
進路指導課
H28.教育ウィーク号

「進路だより」は石川県立松任高等学校のホームページでカラーで閲覧可能です。どうぞ、ご利用ください。

「職業体験」で社会人としての心構えを学びました

1年生総合学科ではキャリア教育として、10月19日(水)～20日(金)の3日間白山市や野々市市49の事業所で職業体験を行いました。仕事を体験するだけでなく、時間を守ることや与えられた仕事に対する責任、社会人としての挨拶、服装、言葉遣いなど多くのことを学びました。



生徒の感想から

「自分がお客様として気づかないような細かい所まで気を配っていてすごいと思った。」「仕事はとても大変だと思った。親に感謝しようと思った。」「1mmでもずれるすべてがやり直しになるので1つ1つ大切に責任を持って取り組まないといけないことが分かった。」

体験先で得たことを生かし有意義な高校生活を送ってほしいと思います。

なお、職業体験発表会を来年2月7日(火)に行います。体験したことをまとめ多くの人に伝えるプレゼンの力もつけていきたいと思います。

ご協力してくださいました事業所の方々本当にありがとうございました。

「大学見学会」で夢を膨らませました。



1年普通科では10月21日(金)に「大学見学会」を行いました。午前は富山大学へ、午後からは文系と理系のコースに分かれ、金城大学・金城大学短期大学部と金沢工業大学を見学しました。キャンパスの広さや施設の大きさや設備など大学の雰囲気に圧倒されながらも進学への意欲を膨らませました。また、大学の学食で昼食をとった生徒もあり、自由な雰囲気も楽しんでいました。

就職内定おめでとう！～夏休み返上で頑張った成果です。～

昨年度よりは求人数は多いものの、生徒ひとり一人は安易に妥協せず自分の希望する職種を目指し就職活動に取り組んできました。4月から夏休みも返上し、就職試験直前までいろいろな先生方にお願いして面接練習などを重ねてきた成果だと思います。内定をいただいた生徒は学校でも入社準備指導を行いますが、各自、一般常識や資格の習得、社会人としての礼儀・マナー・挨拶などなお一層の準備をしてください。残念ながら内定をいただけなかった生徒もありますが、気持ちを切り替えて、次に向けて準備をしていきましょう。



進路指導室前に学習デスクを設置しました。



進路指導室や職員室に質問をしに来ても、書いたり、じっくり教えたりする場所がなく、ご迷惑をかけていましたが、廊下に学習用デスクを設置しました。

日々の学習の疑問を早めに質問し解決したり、進路情報について研究しましょう。進路実現に向け、成績向上に向け利用してください。最近は暗くなるのも早くなりましたが、ライトもつけてもらいました。

保護者向け進路ガイダンス

11月3日(木・文化の日) 11:30～12:15 視聴覚教室 対象 1・2年生保護者

本校の進路情報などを生徒・保護者・教員の共有し、進路実現に向けて三者がスクラムを組み、より良い道筋を立てられるように本校の状況などを話したいと思います。

11月1日～4日はいしかわ教育ウィークで学校公開が行われます。当日も公開授業を行っていますので、ご覧ください。

今後の予定（進路関係抜粋）

- 11月3日(木) 1・2年生保護者向けガイダンス
- 11月5日(土) 共催マーク模試(3年希望者)
- 11月14日(月) 小論文テスト(2年普通科)
- 11月27日(日) 全統センタープレ(3年希望者)

